



JETZT: Ö1 NACHTMUSIK
> Ö1 Nachtmusik

Ö1 SOUND PROGRAMM CLUB SHOP ARCHIV RKH RSO

KULTURJOURNAL

Sudabeh Mortezaei ++ Wien Modern ++ Clementine von Orleans

Interview mit Sudabeh Mortezaei

Festival "Wien Modern" beginnt

Ausstellung: Clementine von Orleans

30. Oktober 2023, 17:09

Teilen 

Beiträge

Sudabeh Mortezaei über ihren Film "Europa"

"Europa" - so heißt der neue Film der österreichischen Regisseurin Sudabeh Mortezaei, ein Film der eine deutsche Managerin nach Albanien führt, wo sie sich in korrupte Geschäfte verwickelt. Dazu ein Gespräch mit der Regisseurin.

Wien Modern: Bernhard Günther im Gespräch

Mit einer begehbaren Uraufführung in den drei historischen Sälen des Wiener Konzerthauses wird morgen Abend das Festival "Wien Modern" eröffnet. Bis zum 2. Dezember steht an 36 Spielstätten von Konzerthaus und Musikverein bis zum Keller des Cafe Korb zeitgenössische Musik in unterschiedlichsten Formaten am Programm. Seit 2016 verantwortet Intendant Bernhard Günther das Programm.

Clementine: Ausstellung im Palais Coburg

Clementine von Orleans war die Tochter von Louis Philippe, König der Franzosen, und erste Bewohnerin und Gestalterin des Palais Coburg in Wien. Heute ist der prunkvolle Palast als Nobelhotel samt Restaurant bekannt. Mehr als 170 Jahre später rollt aber nun eine Ausstellung in den Räumlichkeiten des Hotels die wechselhafte Geschichte von Clementine auf und präsentiert die Adelige als Medien-Influencerin und Networkerin.

Sendereihe

Kulturjournal